

Erste Mannschaft erreicht Halbfinale im Kreispokal

16.08.2015 22:13 von Albrecht Morast

Durch einen 4:3 (3:2) Erfolg in der Viertelfinalpartie um den Krombacher Pokal bei der Eintracht Walldürn erreichte unsere Mannschaft das Halbfinale. Alle Beteiligten werden das Spiel, in dem sieben Treffer fielen, womöglich noch längere Zeit in Erinnerung behalten.

Doch eins nach dem anderen.

Mit Martin Hornung, Felix Holderbach, Fabian und Jonas Aumüller fehlten gleich vier Spieler (Urlaub), welche beim 3:1 Achtfinalerfolg in Waldhausen in der Startformation standen. Zusätzlich in Urlaub befanden sich Alex Dörr, Kai Schifferdecker, Moritz Öppling und David Holderbach, die vergangene Woche noch auf dem Spielberichtsbogen standen. Tim Jaufmann und Christian Pauker können ab Mittwoch wieder trainieren.

Für die vier aufgeführten Spieler begannen Manuel Götz, Janik Schwarz, Daniel Eberwein sowie David Ehrenfried.

Auf dem nassen aber nicht tiefen Rasenplatz in Walldürn übernahm die Eintracht das Kommando, wobei sich unsere Elf zunächst in die eigene Hälfte zurückzog. Unserem Trainer Jürgen Göbes war es wichtig, keinen frühen Gegentreffer zu kassieren. Die erste Möglichkeit hatte Walldürn, nachdem das Spielgerät nach einem Eckball am Pfosten landete (6. Minute).

Unsere Mannschaft führte bereits 3:0

Mit der ersten nennenswerten Möglichkeit in der 10. Spielminute ging unsere Mannschaft in Führung. Martin Volk flankte auf Mike Rösch, der mit einem Kopfball zum 1:0 traf.

In einem flotten Spiel sahen die Zuschauer auf beiden Seiten mehrere Torchancen. Einen klasse herausgespielten Spielzug vollendete Janik Schwarz zum 2:0 (25.). Über die rechte Seite setzten sich Christian Müller und Mike Rösch durch, wobei Martin Volk den finalen Pass auf Janik Schwarz spielte, der gekonnt vollendete. Kurz darauf erhöhte Mike Rösch auf 3:0 (32.). Auch hier waren Janik Schwarz, Mike Rösch und Martin Volk die Protagonisten. Janik Schwarz schickte Mike Rösch, der nach einem Doppelpass mit Martin Volk seinen zweiten Treffer erzielte.

Fast im Gegenzug verkürzte Walldürn nach einer Kombination auf 1:3 (34.). Als die Eintracht kurz vor der Pause sogar zum 2:3 traf, war klar, dass der zweite Durchgang wieder spannend werden sollte.

Unverändert schickte Jürgen Göbes dieselbe Mannschaft auf das Spielfeld zurück. Nicht nur das Tempo war mehr so hoch wie in den ersten fünfundvierzig Spielminuten, sondern auch weniger Möglichkeiten wurden herausgespielt. Nach einem Missverständnis in unserer Hintermannschaft gelang Walldürn der Ausgleich (56.).

4:3 fällt kurz vor Spielende durch Mike Rösch

Beiden Mannschaften konnte man anerkennen, dass sie keinen weiteren Gegentreffer mehr kassieren wollten. Sieben Minuten vor Schluss zappelte der Ball erneut in unserem Tor, doch die Schiedsrichterin entschied auf Foulspiel an unseren Torwart. Als die meisten bereits mit der Verlängerung rechneten, war es Mike Rösch nach einem Freistoß von Thomas Ballweg, der kurz vor Schluss mit seinem dritten Treffer zum 4:3 traf.

Anschließend musste unsere Erste die zweiminütige Nachspielzeit über die Zeit retten, was ihr auch gelang. Durch den Erfolg steht unsere Mannschaft nun im Halbfinale, das vermutlich erst im kommenden Jahr bei unserem Ortsnachbarn VfL Eberstadt stattfindet. Außerdem darf unsere Erste kommende Spielzeit im Krombacher Verbandspokal teilnehmen.

Aufstellung: Albrecht Morast, David Ehrenfried, Manuel Stieber, Dominik Müller, Daniel Eberwein, Christian Müller, Thomas Ballweg, Manuel Götz, Janik Schwarz (1), Mike Rösch (3), Martin Volk.

Auswechslungen: Nenad Obradovic für Martin Volk, David Hoog für Daniel Eberwein, Patrick Seitz für David Ehrenfried, Nico Künkel für Janik Schwarz, Jürgen Göbes für Manuel Götz.

Ersatzbank: Michael Herkert.

Die ersten Rundenspiele beide in Erfeld:

Sonntag, den 23. August, 14:45 Uhr SG Buch-Bre-Erf-Ger2 – SG Götzingen/Eberstadt2

Sonntag, den 23. August, 16:30 Uhr SG Erfeld-Gerichtstetten – TSV

